Busreise in die Schweiz 24.06.- 27.06.2015

1.Tag (Mittwoch 24.06.2015)

Der Bus wird dieses Mal folgende Route nehmen:

- 08:00 Uhr Fürth Hardhöhe
- 08:30 Uhr Puschendorf
- 09:30 Uhr Kitzingen B8
- 10:00 Uhr Würzburg Parkplatz Neubert

Wir fahren vorbei am Bodensee durch wunderschöne Landschaften und eine grandiose Bergwelt in unseren Zielort Klosters, in der Schweiz.

Klosters liegt im Schweizer Kanton Graubünden und bietet einen besonderen Mix aus berühmtem Bergferienort - der britische Thronfolger Prinz Charles ist regelmäßiger Gast - und der Idylle eines ursprünglichen Bündner Dorfes.

Hier werden wir im **** Albeine Boutique Hotel Klosters die nächsten 3 Nächte übernachten.



Klosters

Dieses Hotel im Chaletstil begrüßt Sie in ruhiger Lage in Klosters-Dorf mit einem Panoramablick auf die umliegenden Alpen. Ein Wellnessbereich mit einem Innenpool, einer Sauna und einem Dampfbad gehört zu den Annehmlichkeiten.

Alle Zimmer des im Jahre 1985 erbauten Boutique Hotels Albeina sind mit Kiefernholzmöbeln im Landhausstil eingerichtet. Die Getränke aus der Minibar genießen Sie <u>kostenlos</u>. Die Zimmer verfügen über einen Flachbild-TV und einige Zimmer bieten einen Balkon.

Ein reichhaltiges Frühstücksbuffet sowie ein 3-Gang Menü am Abend sind im Preis inbegriffen. Entdecken Sie mit uns das schöne Bergdorf Klosters, geprägt von traditionellen Chalets und einer intakten Natur.



Albeine Boutique Hotel Klosters



Zimmerbeispiel

2. Tag (Donnerstag 25.06.2015)

Den Morgen beginnen wir mit dem guten Schweizer Frühstücksbuffet. Gestärkt bringt uns unser Bus von Klosters in die Alpenstadt Chur, die Hauptstadt Graubündens. Hier startet die Bahnfahrt im Panoramawagen auf der schönen Strecke des weltberühmten Glacier-Express von Chur über Reichenau, durch die wildromantische Rheinschlucht, den "Grand Canyon" der Schweiz, einer der faszinierendsten Flusslandschaften Europas, nach Disentis. Nun erklimmt die Bahn den höchsten Punkt der Reise: den 2033 m hohen Oberalbpass mit dem gleichnamigen Alpensee, eingebettet in die grandiose Kulisse der schneebedeckten Berge. Nach steiler Abfahrt in Serpentinen erreichen wir Andermatt. Andermatt liegt im Herzen des St. Gotthard-Massivs wo wir den Glacier-Express verlassen werden und zu Mittag essen.





Glacier-Express

Wir fahren weiter mit dem Bus durch die Schöllschlucht über Göschenen talwärts nach Altdorf. Auf den Spuren von Wilhelm Tell entlang der Axenstrasse am Vierwaldstätter See bis nach Brunnen. Weiter durch die Zentralschweiz entlang des Walensees durch das Heidiland zurück zu unserem Hotel nach Klosters, wo wir zum Abendessen erwartet werden.







Vierwaldstättersee

3. Tag (Freitag 26.06.2015)

Nach einem ausgiebigen Frühstück führt uns die Fahrt mit unserem Bus zu unserem heutigen Bahnerlebnis über das Engadin mit wundervollen Ausblicken auf das imposante Bergpanorama in den Schweizer Nationalpark nach Pontresina. Hier beginnt die Bahnfahrt des Bernina-Express zu einer Alpentransversale der Superlative bis nach Italien mit hinreißenden Naturschauspielen. Majestätische Berge, wilde Schluchten, aber auch mediterrane Idylle bilden die kontrastreiche Kulisse. Bei der atemberaubenden Fahrt über den Berninapass klettert die Bahn bis auf 2.253 m - ein einmaliges Panorama auf die Hochgebirgswelt der Morteratschgletscher und die Eishäupter der Bernina-Gruppe. Vorbei an Poschiavo und über das Kreisviadukt von Brusio erreichen wir Tirano.





Bernina-Express

Kreisviadukt von Brusio

Hier, in der kleinen italienischen Stadt, verlassen wir den Zug und haben Gelegenheit zur Mittagspause - zwischen Palmen und Oleandern mit einem Hauch südländischer Atmosphäre. Rückfahrt mit unserem Reisebus auf schöner Reiseroute über den berühmten Kurort **St. Moritz** zurück zu unserem Hotel in Klosters.





Tirano

St. Moritz

4. Tag (Samstag 27.06.2015)

Noch einmal genießen wir unser Schweizer Frühstück in unserem schönen Hotel, bevor wir unsere Heimreise antreten.

In Ottobeuren werden wir unsere Mittagspause machen und die Basilika besuchen.

Das Mittagessen werden wir für alle mitnehmen.

Die Fahrt geht zurück wieder über Würzburg - Kitzingen - Puschendorf und dann nach Fürth.





Benediktinerabtei Ottobeuren

Basilika

<u>Die Fahrt kostet für 4 Tage:</u> pro Person 515 € im Doppelzimmer HP pro Person 545 € im Einzelzimmer HP

Wichtige Anmerkung zur Preisgestaltung und der Reise:

Der Fahrpreis für die Zugfahrt mit den 2 Zügen kostet bereits **100€.** (im Buspreis enthalten) Durch die Kombination, Busfahrt und Bahnfahrt ist diese Fahrt als Privatausflug kaum durchführbar. Es ist für Sie also eine einmalige Gelegenheit, die Schweizer Berge in dieser Reisekombination zu durchgueren.

Obwohl wir in der Schweiz sind, haben wir **keine schweren Passagen** zum Klettern oder Wandern geplant, die Reise ist also für **Jung und Alt** gleichermaßen geeignet.

Der <u>späteste</u> Anmeldetermin für diese Reise ist <u>Ende April 2015.</u> Für die Teilnahme an der Reise gilt der Anmeldetermin.

Mindestteilnehmerzahl ist 40 Personen

Alle Teilnehmer, die sich zur Busreise anmelden, bekommen **Anfang Mai 2015** einen weiteren Brief von uns, mit der Teilnehmerliste und dem Überweisungsschein als Bestätigung, dass sie zur Busreise angemeldet sind.

Wir würden uns sehr freuen, wenn der Bus voll wird, denn auch diese Reise ist vielversprechend und es wäre schade, dieses einmalige Erlebnis zu verpassen.

Die Roder Fröhlichkeit ist natürlich wie immer garantiert.

Eure Ilse und Hans Bell Tel.: 09101-1203